

MotorGP Belanda 2023, Bagnaia Asapi Binder

Category: Sport

26 Juni 2023



MotorGP Belanda Diwarnai Insiden Zarco dan Quartararo

Prolite – MotorGP Belanda 2023 yang berlangsung pada Hari Minggu 25 Juli di Circuit TT Assen. Francesco Bagnaia keluar sebagai juara pertama pada MotoGP Belanda 2023.

Untuk memperebutkan posisi kedua dan ketiga terjadi persaingan yang begitu sengit antara Marco Bezzecchi dan Binder.

Bezzecchi dan Binder berturut-turut membuntuti Bagnaia hingga akan menuju garis finis, namun kesalahan terjadi pada saat lap terakhir yang membuat Binder kehilangan posisi ketiganya yang sudah di pertahankan.

Saat deti-detik terakhir menuju finis Binder berhasil disalip oleh Aleix Espargaro yang akhirnya merebut posisi ketiga yang sudah dipertahankan oleh Binder.

Brad Binder berhasil meninggalkan posisi ke lima dan nyalip pembalap-pembalap lain hingga ke posisi paling depan.



MotorGP Belanda 2023 Jura 1 Francesco Bagnaia, Juara 2 Marco Bezzecchi dan Juara 3 Aleix Espargaro ()

Akhir dari balapan MotorGP Belanda 2023 pada posisi pertama di tempati oleh Francesco Bagnaia ITA Ducati Lenovo (GP23) 40m . Untuk posisi ke dua berhasil di tempati oleh Marco Bezzecchi ITA Mooney VR46 Ducati (GP22) +. Sedangkan untuk posisi ke tiga ditempati oleh Aleix Espargaro SPA Aprilia Racing (RS-GP23) +.

Dalam balapan MotorGp Belanda 2023 di penuh dengan tragedy jatuhnya para pembalap satu persatu.

Jack Miller terjatuh di lap kedua setelah disalip Maverick Vinales. Hal yang sama juga terjadi pada Fabio Quartararo dan Johann Zarco juga out dari balapan setelah bertabrakan.

Sementara itu, Vinales justru jatuh di turn delapan setelah menempati posisi kelima. Kini giliran Enea Bastianini yang jatuh di lap ketujuh dan tidak melanjutkan balapan.

Setelah sempat menempel Bagnaia, Binder kemudian justru disalip oleh Bezzecchi. Bezzecchi menyalip Binder di lap ke-17 untuk menempati posisi kedua.

Mengetahui Binder berada dekat dengan Bagnaia maka ia melebarkan jarak di depan menjadi 1,3 detik. Sementara itu, Aleix Espargaro yang ada di urutan keempat terus berusaha mendekati Binder.

Bagaimanapun mempertahankan posisi dalam balapan Motor GP memang tidak mudah apalagi harus mempertahankan di posisi pertama hingga balapan selesai.